
 

                                                                                                                               

CDU Schüler-Fraktion Oelde  

An den          10.10.2019 

Bürgermeister der Stadt Oelde  

Herrn Karl-Friedrich Knop 

Ratsstiege 1 

59302 Oelde          

 

CDU-Antrag für die Schülerratssitzung am 31. Oktober 2019  

Oelder Mehrwegtasche  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knop,  

 

hiermit stellen wir im Namen der CDU-Schüler-Fraktion folgenden Antrag: 

 

Der Rat der Stadt Oelde möge beschließen: 

 

Zum Einkauf auf dem Oelder Wochenmarkt oder in anderen lokalen Geschäften soll 

eine „Oelder Mehrwegtasche“ eingeführt werden. Diese soll zu einem symbolischen 

geringen Preis im Oelder Bürgerbüro oder direkt bei den Händlern zu kaufen sein und 

möglichst Vorteile für den Bürger bieten. 

 

Begründung für den Antrag: 

 

Es ist aufgrund des Klimaschutzes wichtig, dass der Plastikmüll weltweit verringert 

wird. Vor Ort können wir in verschiedenen Bereichen Einfluss nehmen, um dieses Ziel 

zu erreichen.  

Eine Maßnahme wäre die Einführung einer „Oelder Mehrwegtasche“, mit der man in 

lokalen Geschäften und insbesondere auf dem Oelder Wochenmarkt einkaufen könn-

te. So kann man auf die Nutzung von Plastiktüten, die häufig nach einmaliger Nutzung 

als Plastikmüll entsorgt werden müssen, verzichten. Vielleicht könnte man den Besit-

zern der „Oelder Mehrwegtasche“ seitens der Händler auch Vorteile bieten, um den 

Kauf und die Nutzung der Tasche zu fördern (z.B. Kaufe 10 Kartoffeln mit der Tasche 

und bekomme eine umsonst dazu, etc.).       

Mit freundlichen Grüßen 

CDU-Schülerfraktion Oelde 

   


